

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang sudah dilakukan maka dapat disimpulkan:

1. Peran yang dilakukan oleh guru kelas IV SDN Pabian IV pada saat kegiatan pembelajaran daring yaitu guru memanfaatkan teknologi dengan memberikan video pembelajaran yang menarik agar siswa lebih mudah untuk memahami dan lebih mudah dalam mengerjakan tugas yang diberikan oleh guru. Guru kelas IV SDN Pabian IV juga selalu berkomunikasi dengan orang tua siswa mengenai hal-hal yang menyangkut dengan siswa kelas IV.
2. Peran yang dilakukan oleh orang tua siswa kelas IV SDN Pabian IV pada masa pandemi yaitu pada saat siswa melakukan kegiatan pembelajaran daring orang tua mendampingi serta membimbing anak dalam mengerjakan tugas yang diberikan oleh guru dan orang tua juga memberikan pengarahan dan motivasi terhadap anak pada saat anak mulai bosan dengan kegiatan pembelajaran daring. dengan adanya keterlibatan orang tua, maka orang tua akan mengetahui tingkat pemahaman anaknya dan juga mengetahui perkembangan anaknya dalam kegiatan pembelajaran daring.

## B. Saran

Bertolak dari pembahasan serta kesimpulan di atas, saran-saran yang dapat peneliti sampaikan adalah sebagai berikut:

### 1. Sekolah

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memotivasi lembaga pendidikan (sekolah) untuk selalu memperhatikan kesulitan-kesulitan siswa dalam proses kegiatan belajar, serta selalu bekerja sama dengan orang tua siswa untuk mendukung proses belajar-mengajar.

### 2. Guru kelas

Guru hendaknya selalu meningkatkan kreatifitas agar siswa tidak merasa bosan atau malas dalam melakukan kegiatan pembelajaran daring. Guru bukan hanya sekedar mengajar saja akan tetapi guru memiliki peran dan tugas dalam mengajar diantaranya guru harus membimbing siswa, memberi motivasi, memberikan pengarahan. Karena pada hakikatnya seorang guru mengemban tugas untuk mentransfer ilmu pengetahuan pada anak didiknya.

### 3. Bagi siswa

Penelitian ini dapat menimbulkan daya tarik atau motivasi siswa untuk lebih giat belajar. Khususnya pada siswa yang mengalami malas belajar ataupun bosan dengan pembelajaran jarak jauh (daring). Penelitian ini diharapkan dapat berguna bagi siswa dalam melakukan kegiatan pembelajaran daring (jarak jauh).

### 4. Penelitian Selanjutnya

Dalam penelitian ini masih terdapat keterbatasan seperti kurangnya refesensi atau literature yang digunakan sebagai dasar teori dalam penelitian. Untuk itu, keterbatasan yang terdapat dalam penelitian ini agar lebih disempurnakan. Peneliti selalu mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun. Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyajian data dan proses pengevaluasiannya. Untuk itu, peneliti mengajak bagi peneliti lanjutan agar lebih giat dan bersemangat pada saat menyusun sebuah karya penelitian serta banyak berkolaborasi dengan pihak-pihak yang terkait dan memiliki pengalaman yang luas.

